

# PTA本部だより

## 第4回各委員会定例会報告

	活動報告	審議事項
1学年 2月10日 実施	・運営委員会の報告	令和4年度活動計画(案)、 令和4年度一般会計・特別会計 予算(案)、令和3年度事業費、 災害備蓄品について ⇒承認
2学年 2月10日 実施	・運営委員会の報告  学校PTA活動への要望 →通学路歩道の整備について	令和4年度活動計画(案)、 令和4年度一般会計・特別会計 予算(案)、令和3年度事業費、 災害備蓄品について ⇒承認
3学年 2月10日 実施	・運営委員会の報告 ・卒対作業	令和4年度活動計画(案)、 令和4年度一般会計・特別会計 予算(案)、令和3年度事業費、 災害備蓄品について ⇒承認
10組 2月10日 実施	・運営委員会の報告	令和4年度活動計画(案)、 令和4年度一般会計・特別会計 予算(案)、令和3年度事業費、 災害備蓄品について ⇒承認
校外 2月10日 実施	・運営委員会の報告	令和4年度活動計画(案)、 令和4年度一般会計・特別会計 予算(案)、令和3年度事業費、 災害備蓄品について ⇒承認

### 《新年度の予定》

4月 保護者会・新2年生委員決め(日程は学校のお手紙をご参照  
ください。)

4月14日(木) 第44回定期総会(書面開催)

4月22日(金) 令和4年度全体委員会 学年その他10:30～、校外13:30～

※3月時点での予定です。詳細は新学期に配付されるお手紙でご確認をお願いいたします。

## ◎ご挨拶（第4回運営委員会にて）

会 長

本来でしたら2月の運営委員会には青少年補導委員さんや各サークルの代表者の方もお招きして、最後に1年間の感想やご意見などを伺いながら茶話会をするのが定番だったのですが、今年度はそのような場にできず、申し訳ありませんでした。

私は子供が卒業になりますので、今年度で退任となります。本来でしたら参集型の定期総会にて退任のご挨拶をさせていただくのですが、書面総会となりますので、みなさんの前でお話するのはこれで最後となりますので挨拶させていただきます。

北小と中学校を合わせ、長い年数を本部役員として活動させていただきました。その間、たくさんの保護者の方、先生方、地域の方と出会い、いろいろなお話をしたり体験をしたり、貴重な経験をたくさんさせていただきました。これはあくまで私の個人的意見ですが、PTAは嫌がられることが多いですが、せっかく子供を授かって自分の子供が通っている学校ですから、どんな形でも携われたら素敵なことだなと思うのです。大穴中学校は500前後の会員世帯数がありますので、考えや立場、ご家庭の事情も同じ数だけあると思います。ご事情の許される範囲内で委員やお手伝いなどに参加し、参観日ではない素の学校を見られるのもお得だと思います。

出来る人が、出来るときに、出来る範囲で、せっかく参加するなら楽しんじゃおう！くらいの気持ちで、押し付け合わずにこれからも大穴中PTAをつないでいてもらえれば、と思います。自分は特に活動の改革など大きいことは出来ませんでしたが、これからは時代に合わせた活動ができればいいなと感じています。今後も大穴中PTAを、どうぞよろしく願いいたします。



**令和3年度の活動にご理解ご協力を  
いただきありがとうございました  
PTA本部一同**

## ◎船橋市P T A連合会

### 大穴中学校区より選出された本部役員の方からのメッセージ

皆さんは、P連（ピーレン）をご存知ですか？「聞いたことある」「バレーボール大会があるよね」という方でも、説明するとなると「・・・」の方が多くはないでしょうか。

P連とは、船橋市P T A連合会の略です。P T Aは、子供のことを思う保護者と教職員の任意の集まりです。各学校のP T Aが、その目的を達成するために、またP T A活動の効果をより高めるために、個々のP T Aが単独ではできないことでも、各学校のP T Aが力を合わせることによって実現できることがたくさんあります。そこで、船橋市P T A連合会（P連）は、各学校のP T Aをつなぐ架け橋のような存在になっていきたいと思い、活動しています。皆さんがご存知の活動といえば、子供たちが安全に過ごせるようにするための「ひまわり110番」事業だと思えます。他にも、各学校のP T A活動を支えるため関係諸機関・諸団体との連携や、「手を結び、輪をひろげ」を合いことばに、各学校間の情報交換や情報提供を行い、各学校のP T A活動を支えるための活動をしています。

今、P T Aに求められていることは、時代にあった柔軟な進化です。P連は、各P T Aのサポートができるよう常に進化し続けながら、私たち親の代から受け継がれた子供たちを支える地道な活動を継続していきます。

P連の広報紙「P連だより」が3月1日に発行されました。また、「創立70周年を迎えて」と題した、P連の誕生からこれまでの活動の歴史と、これからのP T A活動に向けての想いをまとめた映像をYouTubeから視聴できますので、ご覧になってください。そして、P連についてご理解をいただき、各校のP T A活動がより充実するよう共に学び、共に考えて発展することを願っています。

最後に、大穴中学校区としてP連の本部役員をさせていただきましたことに感謝申し上げます。P連での様々な活動を通し多くのことを学ぶことができました。そして、たくさんの方との繋がりは私にとって宝物です。小中P T Aは息子と一緒に卒業となりますが、これからも地域の一人として、子供たちの成長を見守っていきたいと思えます。

「創立70周年を迎えて」が**YouTube**で視聴可能です。

創立70周年記念式典の結びとして船橋市P T A連合会の誕生から現在までの活動の一部を約6分間の映像にまとめ上映しました。

その映像をYouTubeから視聴できるようにいたしました。本部役員をはじめとしたP T A会員の方に、ぜひご覧いただきたく存じます。

<https://youtu.be/QtyKKjsD6usA>

